

# 13. Gaggliturnier in Ennetach

Am Sonntag, 16.06.2013 konnte der Bouleclub Ennetach insgesamt 55 Mannschaften zum 13. Gaggliturnier begrüßen. Bei bestem Boulewetter startete das Turnier pünktlich um 10 Uhr. Gespielt wurde Poule, A, B. Die Turnierleitung mit Charly Braun und Helmut Gronbach organisierten einen zügigen Verlauf. Den 1. Platz im A-Turnier erreichten Christoph Thiel vom Bouleclub Grünkraut zusammen mit Darek Guzik aus Ravensburg. Sie verwiesen Marcel Abdelhak und Julian Gasc, beide aus Konstanz auf den zweiten Platz. Über einen dritten Platz freuten sich Hilmar Lißner, besser bekannt als "Hille" und Harald aus Konstanz. Im B-Turnier siegte das Ehepaar Lina und Alberto Raddi vom Bouleclub Ennetach. Beim Gaggliturnier gibt es bekanntlich keine Verlierer, da jeder Teilnehmer dank einer großzügigen Spende der Firma Nudel-Buck aus Ennetach zwei Nudelpakete mitnehmen darf. Wieder einmal sorgte ein großartiges Küchenteam für ausreichend Getränke und Speisen, damit das 13. Gaggliturnier wieder ein voller Erfolg wurde. Der Bouleclub Ennetach bedankt sich bei allen Boulespielern für ihren Besuch